
ごみ分別説明会 記録 

【日  時】平成２９年１０月２６日（水）午後７時００分から午後８時１０分 

【会  場】瑞穂地区コミセン 

【対象地域】新光町・住吉町・東雲町 

【出 席 者】３８人＋市 4人 

 

意見・要望などの要旨 回答の要旨 

・醤油、からしの容器のプラはよごれが残るがどのようにして出すか？ 

 

・今まではプラマークついていても、ストロー・スプーン等は固形と指導さ

れていた、バランも同様に。今度はプラマークがついているのでプラで良

いのか？ 

  

・PP、PE等マークが付いているものは、今まではプラに入れない指導であ

ったが、今度はプラに入れて良いのか？ 

 

・最近、外国の製品が多く、明らかにプラだが、標記の無い物が多い。 

 何ゴミで出したら良いか？ 

 

・今後は、固形燃料ごみ袋にプラが入っていると置いていくのか？ 

 

 

・周知され、分別がされた後か？ 

 

・説明会を聞いたあと、高齢化が進んでいるので、この説明会の内容を忘れ

る人も多くなると思う。町内会にもかなり負担があると思うが、周知等を

どのように考えているのか？ 

 

 

・中身を使い切って、よごれを落として出して下さい。 

 

・プラマークがついていたら、プラごみで排出してください。 

本体そのものにプラマークがついているのは見たことがないので、即答で

きないが、ついているものがあるのなら、確認しお知らせする。 

 

・素材に書いてある記号ではなく、プラマークが付いているものをプラごみ

で出して下さいということです。 

 

・外国製品でプラの素材については、業界としての扱いを確認していないの

で、検討させていただき、持ち帰り広報等でお知らせしたい。 

 

・すぐに持って行かないことは考えておりません。 

 説明会を行い、市民に十分周知が終わってから警告シールを張ることにな

る。 

・そういうことになると思います。 

 

・小さな会合など、お茶会、忘年会など人が集まるような催しがある場面で

呼んでいただければ説明をしに行くので、気兼ねなく連絡をお願いしたい。 

 

 

 



・学校への説明はどうなっているのか？ 

 

 

 

 

・先ほどのストローは、何故プラでないのか？ 

 

 

・乳白色の袋はプラと書いていないが、プラに入れて良いのか？ 

 

・汚れがあるものは、固形に入れろと指導されていたがそれで良いか？ 

 

・プラごみの捨て方が変わったのはリサイクル法が施行されてからだが、せ

っかくプラだけにしたのに、例外を作るのはいかがと思うが？ 

 

・例外は作らない方が良いと思うが。 

 

・固形燃料の質の劣化が云々であれば、どういうものを入れたら悪いか説明

を。 

 

 

・袋類は全てプラで良いのか？ 

 

 

・家庭菜園の肥料袋はどうか？ 

 

・クリーニングの袋どうか？ 

 

・農家からもらった肥料袋はどうか？ 

・教育委員会と調整している。まずは先生に説明し、生徒さんに説明できる

ように考えている。 

 小学校 3・4 年生はごみ教育ということでリサイクルセンターを見学して

もらっている。 

 

・容器包装協会での制度上の問題で、プラマークが付いているものをプラと

認識してほしい。 

 

・今回、ラップと袋について、例外的にプラに入れてもらうことにした。 

 

・プラマークのあるものは、汚れを落としてプラごみで出してください。 

 

・業界的には△に近い○となるが、市民の方に誤解を生じないように、ラッ

プ類と袋類をプラに入れていただき、判りやすいようにした。 

 

・意見として受けたいと思います。 

 

・プラでも塩素系の多いものがあり、固形燃料ごみ袋に入るプラマーク付き

のものを、本来のプラスチック類のごみ袋に分別していただければ、塩素

濃度は下がるので、分別を徹底してほしいということです。 

 

・袋で例外的にダメな袋はジプロックの袋と市の指定袋は入れないでくださ

い。 

 

・プラマークが付いているものは良いが、付いていないものは固形です。 

 

・袋はプラです。 

 

・家庭で使うものであれば、プラマーク付きのものはプラでOKです。 



 


